



# うさぎぐみだより

きらら保育園 令和7年12月1日発行

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。寒さがまた一段と厳しくなってきましたが、今年最後まで元気いっぱい過ごしたいと思っています。

クラスでは最近ことばでのやりとりが多くなって、おもちゃの貸し借りも「かして」「いいよ」と言葉で伝えあえるようになってきました。お友だちを呼んで一緒に遊んだり、「お家でね～〇〇したんだよ～」「外は風がいっぱい吹いてたよ」「今日の給食は何～？」と沢山お話をしてくれたりしています。

また、歯磨き後のうがいも慣れたもので、「グジュグジュしてペーしてね」と話すと、上手に口の中をゆすいでいます。自分のコップがあることに嬉しさを感じ、意欲的に取り組んでいます。できた喜びをこれからもたくさん味わえるよう、今後もご家庭と連携して進めていきたいと思います。

## ハロウィン楽しかったよ

10/31、ハロウィン第二弾があり、仮装をして施設内をまわりました。ちょっと恥ずかしがりながら「トリックオアトリート。お菓子をくれないといたずらしちゃうぞ～」と言ってお菓子をもらい、お部屋に帰ってきて好きなお菓子を食べて、にっこりの子どもたちでした。



## 児童会館に行ってきたよ

園バスにのって、児童会館に行って遊んできました。入ってすぐ恐竜の滑り台がある、子どもたちは大喜び！形が面白い滑り台や高さがある滑り台、点滅したボタンを押すゲームなどが1階にあり、そこで遊んでから2階に行き、おままごとや磁石のおもちゃ、音の出るおもちゃなど、色々なおもちゃで遊びました。またバスに乗ってお出かけしうね♥



## 保育参観ありがとうございました

先日の保育参観に、お忙しい中ご参加くださいありがとうございました。紙コップでの制作は、いつも以上に楽しそうに描いたり貼ったりしていました。お父さんお母さんと一緒に活動や給食が、とっても嬉しかったようです😊

